



no será conocido positivamente hasta mañana, o el miércoles, pero se especula con tres alternativas: bronconeumonía, infección intestinal simple o, en el peor de los casos, peritonitis.

Después de 17 días de permanecer en el Vaticano, tras su imprevista salida, el pasado día 3 de junio, del policlínico Gemelli, de Roma, el papa Juan Pablo II debió reingresar anteayer, poco después de las 5 de la tarde, en aquel establecimiento sanitario, aquejado de un proceso infeccioso que le provoca fiebre elevada. Asimismo parece ser que padece anemia, la cual plantea dificultades de tratamiento, pues impide utilizar determinados antibióticos, los cuales si por una parte pudieran contribuir al aumento de glóbulos rojos, por otra podrían dar lugar a un nuevo foco infeccio-

los datos que el cuerpo, ya s sangre, orina, tura, etcétera procesados y tado final, que Expertos del p indicaron que quiere funcio días, para se fiable. De ah tarde, o quiz tome una de salvo que nue nes obligaran de urgencia.

Confirmado policlínico Ge serlo temor i dios eclesiales capital italian una larga esta de los casos, no volverán a se del Pap